

Ville de Béthune

TRAVAUX

La tyrolienne du parc des Cheminots bientôt d'un sol souple

Publié le 29 avril 2021



En 2018 dans le cadre du **plan « 1 quartier, 1 parc »**, la Ville de Béthune a ouvert le parc des Cheminots, suite à un travail de concertation avec les habitants du quartier.

Ce parc est équipé de jeux adaptés pour tous les âges et fait le bonheur de enfants et des familles le fréquentant.

Parmi ces nombreux jeux, l'un d'entre eux, **la tyrolienne**, va prochainement être équipé d'un nouveau revêtement de sol. En lieu et place du sol en sable, il sera procédé à la pose d'un sol souple (comme c'est déjà le cas sur les autres aires de jeux du parc).

Ces travaux s'effectueront du **jeudi 29 avril au mercredi 12 mai 2021** et nécessiteront de fermer uniquement l'accès à l'aire de jeu de la tyrolienne. Le coût des travaux se chiffre à 35 000 €.



 SOURD OU MALENTENDU


 1 CLIC


